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議 会 運 営 委 員 会 記 録

◇開会日時 令和２年７月２７日（月曜日）

午前 ９時３０分 開会 午前 ９時４０分 閉会

◇開催場所 第２委員会室

◇出席委員

◇出席説明員

◇事務局職員

◇本日の会議に付した案件

特定事件１ 次の議会の会期予定について

令和２年和光市議会第１回臨時会の会期日程等について

特定事件９ その他議会運営に関することについて

令和２年度議員研修会について

その他

委 員 長 齊 藤 克 己 議員 副 委 員 長 熊 谷 二 郎 議員

委 員 安 保 友 博 議員 委 員 猪 原 陽 輔 議員

委 員 赤 松 祐 造 議員 議 長 吉 田 武 司 議員

副 議 長 待 鳥 美 光 議員 委員外議員 小 嶋 智 子 議員

委員外議員 松 永 靖 恵 議員 委員外議員 萩 原 圭 一 議員

市 長 松 本 武 洋 副 市 長 大 島 秀 彦

企 画 部 長 中 蔦 裕 猛 総 務 部 長 鈴 木 均

企画部次長兼

秘書広報課長
松 戸 克 彦

総務部次長兼

総務人権課長
亀 井 義 和

議会事務局長 喜 古 隆 広 議 事 課 長 末 永 典 子

議事課長補佐 本 間 修 主 査 田 中 孝 一
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午前 ９時３０分 開会

〇齊藤克己委員長 ただいまから、議会運営委員会を開会いたします。

出席委員数が定足数に達していますので、会議は成立しています。

会議には、議長とオブザーバーとして、副議長と３名の委員外議員に出席を求めていますこ

とを報告いたします。

初めに、市長より挨拶を求められています。

松本市長。

〇松本市長 おはようございます。本日は、令和２年第１回臨時会につき、議会運営委員会を

開催いただきまして、誠にありがとうございます。今臨時会ですが 29日に開会すべく 22日招

集告示をいたしたところです。提出案件でございますが、一般会計補正予算専決第４号及び和

光市一般会計補正予算第３号の２件についてご審議を頂くものでございます。

それからですね、新型コロナウイルス感染が市内でこの週末に５件、累計 39件の感染があ

り、特に若い人の感染増加、それから都内で感染し、家族に感染している事例がございますの

で注意が必要と思われます。市としては危機管理室を中心に対策を考えていきたいと考えてお

ります。

それでは、議案の詳細につきましては順次総務部長から説明させますので、よろしくお願い

します。

〇齊藤克己委員長 ここで、市長は公務のため退席します。

休憩します。（午前 ９時３２分 休憩）

再開します。（午前 ９時３３分 再開）

本日の案件は、特定事件１、次の議会の会期予定についてとして、臨時会の開催にかかる会

期予定についてと特定事件９、その他議会運営に関することについてとして、令和２年度議員

研修会について、その他です。

本日の資料はお手元に配付してありますとおりです。初めに、７月29日に開催される令和２

年和光市議会第１回臨時会の会期予定について議題とします。

提出議案については、専決１件、補正予算に関する議案１件です。提出議案の説明をお願い

します。

鈴木総務部長。

〇鈴木総務部長 おはようございます。

令和２年度埼玉県和光市一般会計補正予算（専決第４号）については、新型コロナウイルス

感染症対策に係る国の第２次補正予算に伴うもので、議会を招集する時間的余裕がなかったた

め、地方自治法第179条第１項の規定により専決処分をしたので、その承認を求めるものであ

ります。当該補正予算の内容につきましては、「款３民生費」では、低所得のひとり親世帯に

対する臨時特別給付金を追加計上するほか、生活困窮者に対する住居確保給付金を増額してお
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ります。次に、「款４衛生費」では、埼玉県新型コロナウイルス感染症緊急包括支援交付金を

活用し、朝霞地区医師会が行う帰国者・接触者外来実施医療機関へのＰＣＲ検査支援事業に対

する設備整備事業補助金を追加計上するほか、個別による乳幼児健康診査に係る経費や集団健

康診査の再開に向けた感染防止対策に係る経費を増額しております。次に、「款10教育費」で

は、学校保健特別対策事業費補助金を活用し、「気化熱冷風機」の購入費を追加計上するほか、

消毒液や手袋等の保健衛生用品の購入費を増額しております。

次に、議案第63号、令和２年度埼玉県和光市一般会計補正予算（第３号）について説明しま

す。今回の補正予算については、既定の歳入歳出予算の総額に、歳入歳出それぞれ7,814万3,0

00円を追加し、補正後の歳入歳出予算の総額をそれぞれ377億9,029万円とするものです。当該

補正予算につきましては、国の特別定額給付金の対象とならない令和２年４月28日から令和３

年４月１日までに生まれた新生児に対し、市独自事業として10万円を支給するための経費を追

加計上しております。なお、歳入の不足額7,814万3,000円については、財政調整基金からの繰

入金をもって措置しております。また、当該事業については、次年度まで事業が継続すること

から、繰越明許費を設定しております。説明は以上です。

〇齊藤克己委員長 以上で、提出議案の説明は終了しました。

休憩します。（午前 ９時３５分 休憩）

再開します。（午前 ９時３６分 再開）

次に、議案第62号、議案第63号については、臨時会に関する先例により委員会の付託を省略

し、質疑、討論は通告をとらずに行い、採決したいと思いますがいかがでしょうか。

〔「異議なし」という声あり〕

それでは、そのように決定しました。質疑は、会議規則及び先例どおりであると３回となり

ます。今回の質疑の回数も３回とすることでよろしいでしょうか。

〔「異議なし」という声あり〕

それでは、質疑は３回と決定しました。

次に、会期について、会期は１日としたいと思いますが、いかがでしょうか。

〔「異議なし」という声あり〕

それでは、そのように決定しました。

以上で、特定事件１、臨時会の開催にかかる会期予定についての議題を終了します。

次に進みます。特定事件９、その他議会運営に関することについてとして、令和２年度議員

研修会についてです。

先般、22日、水曜日に健康保険医療課を通じて朝霞地区医師会事務局に研修の打診を行った

ところ内諾をいただきました。開催時期については９月議会終了後、場所は全員協議会室を予

定しております。また講師、講演内容等についての詳細は今後詰めていく予定ですので各会派

には、その旨お伝えください。

次にその他です。にぎわいプランの今後について議長から発言があります。
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〇吉田武司議長 先日の全員協議会において、にぎわいプラン基本計画素案の説明を受け、併

せて素案に対するパブリックコメントの概要が市ＨＰに掲載されたことは、皆様ご存じかと思

います。また、資産戦略課長からは、このパブコメの意見を受けて、素案の内容等の変更はな

いとの報告を受けたところです。今後の議会の対応について各会派の御意見を伺いたいと思い

ます。

〇齊藤克己委員長 ただいま議長から報告がありましたパブコメを受けて素案の内容に変化は

ないとの報告を受けたとのことですが、議会に説明があった折には必要があれば再度説明を受

けるとのことでしたが、進展がないので開くことの必要性はないと思いますが意見があれば伺

いたいと思います。

安保委員。

〇安保友博委員 意見は特にありません。

〇齊藤克己委員長 猪原委員。

〇猪原陽輔委員 特にありません。

〇齊藤克己委員 熊谷委員。

〇熊谷二郎委員 特になし。

〇熊谷二郎副委員長 議事を委員長と交代します。

齊藤委員。

〇齊藤克己委員 必要ないと思います。

〇齊藤克己委員長 議事を副委員長と交代します。

赤松委員。

〇赤松祐造委員 にぎわいについては議会として真剣に考えていく必要はある。

〇齊藤克己委員長 他にオブザーバーの方で意見はありますか。

〔「なし」という声あり〕

特にないようなのでこの件については、一般質問をしていただければと思います。

その他何かございますか。

〔「なし」という声あり〕

なければ本日の案件は全て終了しました。

本日の記録及び公開資料等については、委員長に一任願います。

以上で、議会運営委員会を閉会いたします。

午前 ９時４０分 閉会



和光市議会委員会条例第30条第１項の規定により、ここに署名する。

委 員 長 齊 藤 克 己


